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「薬剤師」と聞いてどんな姿を思い浮かべますか？白衣を着て薬局で薬を渡している姿でしょうか。実は、
それはほんの一部に過ぎません。薬学を学ぶ皆さんの将来には、まだ見ぬ可能性が無限に広がっています。
この「OB・OG INTERVIEW BOOK 2025」では、本学薬学部を卒業した先輩たちのリアルな声をお届けし

ます。先輩たちが活躍するフィールドは驚くほど多彩です。病院や薬局での臨床現場はもちろん、画期的な
新薬を生み出す製薬企業、国民の健康を守る行政機関、社会の安全を支える麻薬取締官として、さらには大
学院で次世代の治療薬を追求する研究者として。それぞれが自分らしいキャリアを築いています。
毎年３月に開催されている「企業研究セミナー」では、各職場のリクルーターとして多くの卒業生が母校

を訪れます。先輩たちが語る言葉には、経験に裏打ちされた重みがあります。「患者さんの『ありがとう』
が原動力」「この薬で救える命がある」「災害現場で求められる使命感」などなど。在学生の皆さんにとっ
て、こうした先輩たちとの出会いは、将来への具体的なビジョンを描く貴重な機会となっています。
岩手医科大学キャリア支援センターは、全国各地からの最新求人情報の提供に加え、先輩たちの実体験に

基づくアドバイスを通じて、それぞれが自分らしい将来への具体的なイメージを描けるよう在学生・卒業生
一人一人の夢の実現を全力で支援しています。在学中から将来を見据えることで、より目的意識を持った充
実した学生生活を送ることができるでしょう。
薬学が人の命と健康に直結する学問であることは揺るぎない事実です。しかし、その影響力はそれだけに

とどまりません。医療、製薬、行政、教育、研究など、社会を支える様々な分野で薬学の専門知識が求めら
れています。皆さんの興味や個性、そして志を活かせる場所が必ず見つかるはずです。この一冊が、皆さん
の進路選択の道しるべとなることを心から願っています。
高校生の皆さんには薬学部への興味と期待を、在学生の皆さんには将来への新たな気づきと可能性をお届

けできれば幸いです。

岩手医科大学
キャリア支援センター
薬学部会長

松浦 誠

キャリア支援センター薬学部会長メッセージ
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INTERVIEW No.02 岩手医科大学附属病院②

≫薬剤師（薬学部）を目指したきっかけを教えてください。
中学生の時、教室の本棚にあった「13歳のハローワーク」を読んだのがきっかけ
です。医療職に興味がある中で薬剤師のページに目が留まり、薬について勉強し
てみたいと思いました。

2017年度入職

中家実花

岩手医科大学附属病院 薬剤部勤務
2017年卒（5期生）

出身高校：
岩手県立盛岡第四高等学校

在学時研究室：
生体防御学講座

≫現在の職場を選んだ理由を教えてください。
就職活動で見学へ行った際、先輩たちの明るい対応が好印象でした。
また、将来的に認定・専門の資格も視野に入れスキルアップを目指したいと考え
ました。

≫職場の雰囲気を教えてください。
明るく、パワフルで、活気ある職場だと思います。
各分野で活躍する薬剤師がいるので、お互いに情報交換
しながら高め合うことができる環境だと感じます。≫現在の仕事内容を教えてください。

主に手術室業務、病棟業務を行っています。
他にも調剤業務、術後疼痛管理チームの活動も行っています。

≫どんな時にやりがいを感じますか。
手術室で患者さんと直接関わることはないですが、アレルギー確認やリスク評価、術後に使用する薬剤の調製などを行い
ます。自ら介入した患者さんが安全に手術を終えたときは、行動して良かったなと思います。手術室にいる医師や看護師
から問い合わせを受けることもあり、責任を持って薬剤管理に取り組んでいます。

≫これまでの仕事で１番印象に残っていることは何ですか。
手術室で先輩から「新しいこと始めたいよね。やりたいこと何かある？」と聞かれたことです。手術室業務を開始してから
数年が経過し、業務推進のため模索していた頃でした。それまでは与えられた業務を手順に沿って行うことばかり意識して
いたので、どんな業務を実践したいか能動的に考えるきっかけとなったように思います。

≫後輩へのメッセージ
病院薬剤師は、様々な医療スタッフと関わりながら患者さんをサポートできるところが魅力だと思いま
す。業務内容は幅広く、最新医療に携わることもあり日々努力が必要ですが、達成の喜びも大きいです。
これからたくさんの仲間と一緒に働けることを楽しみにしています。

≫将来「こうなりたい！」という目標はありますか。
周術期管理チーム薬剤師の認定を取得しているので、それを活かした業務を行っていきたいです。
また、最近は化学療法や緩和ケアの分野に関わる機会があるため、総合的にスキルアップしたいと考えて
います。

INTERVIEW No.01 岩手医科大学附属病院①

≫薬剤師（薬学部）を目指したきっかけを教えてください。
高校でなんとなく理系、医療系を目指していました。正直薬剤師という職業に

なじみがない人間でしたので、岩手県に薬学部が設立されたことがきっかけに
なったと思います。

2014年度入職

後藤慎平

岩手医科大学附属病院 薬剤部勤務
2014年卒（2期生）

出身高校：
岩手県立盛岡北高校

在学時研究室：
薬物代謝動態学講座

≫現在の職場を選んだ理由を教えてください。
大学病院では、さまざまな分野、最新医療を勉強できるのではないか、専門、

認定薬剤師にも興味があり、研修施設でもある大学病院を志望しました。

≫職場の雰囲気を教えてください。
ワークライフバランスが整った職場だと思います。その中でも各分野の専門・

認定薬剤師が在籍しておりますし、私が入職したころよりも新人、若手の研修制
度が整っていますので、若い先生も安心して業務に従事できる環境だと思います。≫現在の仕事内容を教えてください。

主に院内製剤および化学療法に関する業務をしています。院内製剤に関する手続きや調製、管理を行っ
ています。化学療法については、全例抗がん剤調製を実施しています。また、外来治療を行う患者さんを
対象にがん薬剤師外来を行っています。

≫どんな時にやりがいを感じますか。
がん患者さんの困った副作用や医師に相談できなかったお薬の相談事を解決した際

に、患者さんからの「感謝の言葉」をいただいた時にやりがいを感じます。

≫これまでの仕事で１番印象に残っていることは何ですか。
入局して1年目のときに知識も未熟だった自分が、がん末期の患者さんを担当した際に、当

時の上司から「毎日会いに行きなさい」と言われ、言われるがまま、顔を出し、副作用の相
談やたわいもない会話をしていました。その患者さんが療養施設へ転院が決まった時に、涙
ながらに感謝され、力強く握手されたことが今でも強く印象に残っています。医療者として
とても大事な経験でした。

≫後輩へのメッセージ
私自身正直、ばりばりやりたい！活躍したい！と気合を入れて入職したわけではあ

りませんでした。むしろ、周りに流されるような人間です。そういう人間でもうまく
流されながら、とにかくやってみる！という精神があれば大学病院でもやっていけま
す！迷ったらYES！

≫将来「こうなりたい！」という目標はありますか。
知識、技能、専門性も大事ですが、一番は患者さんから頼られる薬剤師になりたいです。

8:30 始業、がん薬剤師外来

10:00 がん薬剤師外来、外来ベッドサイドでの薬剤指導、

抗がん剤調製

12:00 昼休憩

13:00 がん薬剤師外来、外来ベッドサイドでの薬剤指導

15:00 レジメン管理、会議

17:00 終業

1日のスケジュール（一例）
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INTERVIEW No.03 岩手県医療局（岩手県立釜石病院）

≫薬剤師（薬学部）を目指したきっかけを教えてください。
身内に資格を持って仕事をしている人が多く、自分も資格を取得して仕事を
したいと考えていたこと、また化学が得意であったため。

2016年度入職

及川はるか

岩手県立釜石病院 薬剤科勤務
2016年卒（4期生）

出身高校：
岩手県立一関第二高校
在学時研究室：

薬物代謝動態学講座

≫現在の職場を選んだ理由を教えてください。
実務実習を県立病院で行ったことで具体的な薬剤師像が想像でき、薬物療法に深
く関われるのは病院薬剤師という印象があったので希望しました。

≫職場の雰囲気を教えてください。
人数が少ない職場なので色んな分野のことを経験できる環境と感じてます。
また、勤務している薬剤師の年齢が近いため何な不明な点があれば相談しやすい
です。多職種との交流も多く、顔がみえる職場と感じてます。≫現在の仕事内容を教えてください。

主に、医薬品情報室で医薬品情報に関わる業務、化学療法業務に従事しています。

≫どんな時にやりがいを感じますか。
主に患者に関われることが多く、主治医より治療等の相談を受けることがあり、相談を受けた内容に対し薬剤提案したことで患者の症状軽減に
つながったり、治療継続へつながった時にやりがいを感じます。

≫これまでの仕事で１番印象に残っていることは何ですか。
抗がん剤治療の開始から関わっていた患者さんで、治療の副作用でつらかった時期はあったが「あなたの顔をみると元気になる」「いろいろ心
配なことがたくさんあったけど、話を聞けて治療をがんばろうって思えたのよ」と言われたとき。

≫後輩へのメッセージ
岩手県立病院では様々な業務を経験をできるので、興味のある分野をみつけるにはよい
環境であると思います。転勤もありますが、地域によって特色が異なるので
病院によって学べることがたくさんあります。
みなさんと一緒に働けることを楽しみにしています。

≫将来「こうなりたい！」という目標はありますか。
がん領域の認定を取得しているが、一領域にとらわれず他の分野にも対応できる
薬剤師をめざしてます。

8:30 ミーティング

8:45 化学療法業務/DI業務

12:00 昼休憩

13:00 DI業務・製薬会社対応

16:00 委員会出席等

17:15 業務終了

1日のスケジュール（一例）

INTERVIEW No.04 岩手県医療局（岩手県立二戸病院）

≫薬剤師（薬学部）を目指したきっかけを教えてください。
身近に薬剤師がおり、自分も医療に貢献できる仕事をしたいと思ったのがきっか
けです。

2023年度入職

渡邊かの子

岩手県立二戸病院 薬剤科勤務
2023年卒（11期生）

出身高校：
岩手県立盛岡第四高校
在学時研究室：

創剤学分野

≫現在の職場を選んだ理由を教えてください。
5年次の実務実習で岩手県立病院でお世話になり、病院薬剤師の仕事に魅力を感
じました。

≫職場の雰囲気を教えてください。
毎年人事異動がありますが、困った時には親身に相談にのってくれる方ばかりで、
あたたかい雰囲気の職場だと思います。

≫現在の仕事内容を教えてください。
調剤業務、病棟業務、化学療法業務、製剤業務、NSTなど

≫どんな時にやりがいを感じますか。
病棟業務や調剤業務のなかで、自分の介入によってより良い治療に繋がったと感じられるときにやりがいを感じます。

≫これまでの仕事で１番印象に残っていることは何ですか。
初当直が印象に残っています。当直帯は1人での対応となるため当日は不安でいっぱいでしたが、先輩方のサポートもあり無事に終えることがで
きました。

≫後輩へのメッセージ
岩手県立病院は様々な特色のある医療機関で働くことができる点や、福利厚生
が充実している点も魅力だと思います。就職先を迷っている方は就職説明会や
インターンシップにぜひ参加してみてください。

≫将来「こうなりたい！」という目標はありますか。
薬剤師としての知識を深め、自信をもてる薬剤師になりたいです。 8:30     出勤・ミーティング

9:00     調剤業務

12:30 昼休憩

13:30 病棟業務（薬剤指導、持参薬鑑別、カンファレンス等）

17:15 退勤

1日のスケジュール（一例）
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INTERVIEW No.05 盛岡赤十字病院

≫薬剤師（薬学部）を目指したきっかけを教えてください。
身近な人が薬を使用していたこと、自分自身も幼少期は薬を服用する機会が多
かったこともあり薬に興味をもつようになり薬学部へ入学しました。

2013年度入職

佐藤 良香

盛岡赤十字病院 勤務
2013年卒（1期生）

出身高校：
盛岡第四高校

在学時研究室：
分子細胞薬理学講座

≫現在の職場を選んだ理由を教えてください。
実務実習でお世話になったこともあり、勤務形態や業務内容、患者層が把握でき
たため。

≫職場の雰囲気を教えてください。
幅広い年齢の薬剤師がおりますが、転勤がないため、先輩後輩と分け隔てなく相
談・意見を交換しあえる職場です。

≫現在の仕事内容を教えてください。
現在、時短勤務を頂き、当直・日直業務を免除してもらいながら、病棟業務、抗がん剤調製、セントラル業務、DI業務を行っています。

≫どんな時にやりがいを感じますか。
錠剤服用が初めての小児への指導後に「お薬飲めた！大丈夫だった」の声かけや感謝の気持ちを込めた折り紙や覚えたてのひらがなで書いた手
紙を頂くことがあり、仕事をしていてよかったなと思うことがありました。また、医師をはじめとした医療従事者とコミュニケーションをとり、
無事に退院まで投薬調整できたときはやりがいを感じます。

≫これまでの仕事で１番印象に残っていることは何ですか。
「先生には言ってないけど、〇〇」と医師や看護師に伝えていない症状
やアドヒアランス不良な事実を聞かされて、学生時代に聞いていたこと
が実際の現場でもよくある話なのだと驚き印象的でした。
薬剤師にしか言えないこと、薬剤師だから聞き逃してはいけないことを
しっかり捉えないと！と襟を正した記憶があります。

≫後輩へのメッセージ
病棟薬剤業務やチーム医療を実践するために、協調性と主体性を持つ、コミュ
ニケーション能力の豊かな人材を現場では必要としています。学生時代に必要
なスキルを磨き、当院で様々な医療チームにも参画し、患者さんのために他の
医療スタッフと連携して活躍してみませんか？目標に向かって一致団結し、お
互いに成長しましょう。

8:30 業務開始（時短勤務にて9：30業務開始）

9:30 抗がん剤調製、病棟業務、DI業務、

セントラル業務をシフトにて業務

12:15 昼休憩

13:00 セントラル業務

14:00 セントラル業務、病棟業務、DI業務をシフトにて業務

17:00 業務終了（時短勤務にて16：00業務終了）

1日のスケジュール（一例）

INTERVIEW No.06 青森県立中央病院

≫薬剤師（薬学部）を目指したきっかけを教えてください。
医療職に興味があったこと、収入が安定していることで志すようになりました。

2020年度入職

加藤香穂

青森県立中央病院 薬剤部 勤務
2020年卒（8期生）

出身高校：青森県立弘前高校
在学時研究室：生体防御学分野

≫現在の職場を選んだ理由を教えてください。
公務員なので福利厚生が充実していることと、県内でも有数の規模の病院であり、
様々な経験が出来ると考えたことです。また、行政薬剤師も異動先としてあるた
め、幅広い業務を経験できる点が興味深かったからです。

≫職場の雰囲気を教えてください。
20代～40代の若い世代の方が多く在籍しており、賑やかな雰囲気です。
困りごとなどは、すぐに相談しやすい雰囲気があります。
私も毎日たくさんのことを相談しています。

≫現在の仕事内容を教えてください。
病棟業務、抗癌剤調製業務、セントラル業務、緩和ケアチーム業務など

≫どんな時にやりがいを感じますか。
主に癌患者さんに対する緩和ケア業務に関わっておりますが、患者さんの訴えを聞き取り、
支持療法や鎮痛薬の処方設計を支援しています。
提案した内容で患者さんの症状が改善した際に、やりがいを感じます。
また、チーム活動を通して医師や看護師等の他職種と直接ディスカッションする機会も
ありますが、各職種の視点から１人の患者さんの治療支援をするということは、専門性を
活かした面白さがあると感じています。

≫これまでの仕事で１番印象に残っていることは何ですか。
抗癌剤治療で繰り返し入院してくる患者さんから、「あなたに相談すると安心」と言ってもらえたことです。
患者さんの質問にその場で曖昧に答えず、調べてから再度訪室することを心がけていたので、当たり前のことをしっかり行うことが、信頼関係
に繋がると実感しました。

≫後輩へのメッセージ
実務実習、国家試験と薬学部5-6年生はあっという間に時間が経つとともに、苦しい時期でもあります。
私は働き始めてからも、最初の1-2年目は特に分からないことばかりでした。
少しずつ知識、経験が身についてくると、ようやく薬剤提案などができるようになり、自信ややりがいを感じられるようになりました。
勉強は大変だと思いますが、臨床現場では様々な知識が求められ、活かせるタイミングが必ずやってきます。頑張ってください。

≫将来「こうなりたい！」という目標はありますか。
提案の根拠をしっかり持つことです。この薬剤が汎用されているから…等といった理由ではなく、病態に応じた適切な薬剤を選択できるように
なりたいです。また、勤務先の採用薬以外の知識も深め、ジェネラリストとして業務できるようになりたいです。

8:15 出勤、業務開始

9:00 緩和ケアチームカンファレンス

9:30      病棟回診、カルテ記録など

11:30 昼休憩

12:15 抗癌剤調製

15:30    セントラル業務（調剤室、注射調剤など）

16:45 業務終了

1日のスケジュール（一例）
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INTERVIEW No.07 八戸市立市民病院

≫薬剤師（薬学部）を目指したきっかけを教えてください。
自分自身、薬を飲むのが苦手だったのがきっかけです。2023年度入職

高橋瑞穂

八戸市立市民病院
2023年卒（11期生）

出身高校：
青森県立三本木高校

在学時研究室：
臨床薬剤学分野

≫現在の職場を選んだ理由を教えてください。
自分の住む地域の拠点病院として多くの診療科があり、病院薬剤師として幅広く
勉強ができると思ったからです。

≫職場の雰囲気を教えてください。
薬局内は薬剤師のほか、調剤助手も含めて約40名ほど働いています。ベテランか
ら若手まで幅広い年齢の方がおり、様々なことを相談できるので安心して仕事が
できます。≫現在の仕事内容を教えてください。

病棟業務（糖尿病教室、内分泌糖尿病科カンファレンス参加など）
抗がん剤調製業務、セントラル業務

≫どんな時にやりがいを感じますか。
病院では入院中、患者さんのもとへ繰り返し訪問することができます。
より深くコミュニケーションを図り、継続的に薬物療法に携わることができ、
患者さんの利益になったときにやりがいを感じます。

≫これまでの仕事で１番印象に残っていることは何ですか。
インスリン自己注射の指導を行った患者さんが、後日、病棟でお会いした際に
“おかげさまでできるようになったよ”と声をかけてくれたこと。

≫後輩へのメッセージ
八戸市立市民病院は地域の拠点病院として多くの診療科があり、様々な疾患、薬剤に触れる機会が多くあります。今後の薬剤師像を考えるよい
きっかけになると思いますので、ぜひ見学にきてください。

≫将来「こうなりたい！」という目標はありますか。
患者さんに信頼される薬剤師になりたいです。日々、知識を習得し努力していきたいです。

8:15 出勤

8:15 病棟業務または抗がん剤調製業務

13:15 昼休憩

14:15 病棟業務（服薬指導、糖尿病教室など）

17:00 退勤

1日のスケジュール（一例）

INTERVIEW No.08 イムス明理会仙台総合病院

≫薬剤師（薬学部）を目指したきっかけを教えてください。
親も医療系の職業で、幼い頃、親から教えてもらった職業だったからです。また、
薬局に行く機会も多々あり、身近に感じていました。

2025年度入職

板垣更沙

イムス明理会仙台総合病院勤務
2024年卒（12期生）

秋田県立秋田西高校 出身
在学時研究室：

創薬有機化学分野

≫現在の職場を選んだ理由を教えてください。
大学で多職種と関わる機会があったおかげで、多職種と関わることの楽しさを知
り、病院薬剤師を選びました。様々な傷病等に触れ、自分の興味のある分野を見
つけていきたいと思います。

≫職場の雰囲気を教えてください。
柔らかい雰囲気の職場です。小さな疑問にも優しく丁寧に指導してくださいます。
たくさんの経験をさせていただき、「やってみたい」と希望したことに積極的に
挑戦させてもらっています。

≫現在の仕事内容を教えてください。
セントラル業務、化学療法の調製、院内製剤、持参薬鑑別など

≫どんな時にやりがいを感じますか。
徐々に仕事内容を覚え、自ら進んで出来る業務が増えてきて日々充実しています。

≫これまでの仕事で１番印象に残っていることは何ですか。
持参薬鑑別をする際の代替案を考えることです。正解が一つではないので、
いまだに大苦戦していますが、患者さんの背景等を考慮しながら自分なりの答え
を出すことに少しずつ楽しさを覚えつつあります。
また、先輩の考えを聞くことでとても勉強になっています。

≫後輩へのメッセージ
当時は国家試験合格のために勉強をしていましたが、薬剤師となり勉強した知識を使う機会が多々あることを実感しています。
丸暗記ではなく、理解し記憶するということを意識してみるといいと思います。遊びと同じくらい全力で取り組んでほしいです。
応援しています！！

≫将来「こうなりたい！」という目標はありますか。
一日でも早く、患者さんや多職種の方々に「薬剤師の板垣さん」
と呼んでいただけるようになりたいです。たくさんの経験を積んで、知識を身につけられるように日々頑張りたいです。



※掲載内容は取材当時の情報です。- 6 -

INTERVIEW No.09 秋田大学医学部附属病院

≫薬剤師（薬学部）を目指したきっかけを教えてください。
病気とともに生きる方々を支えていきたいという思いから、薬剤師を志しました。
気とともに生きる方々を支えていきたいという思いから、薬剤師を志しました。
と病気とともに生きる方々を支えていきたいという思いから、薬剤師を志しまし
た。ともに生きる方々を支えていきたいという思いから、薬剤師を志しました。

2024年度入職

山城唯香

秋田大学医学部附属病院 薬剤部
2024年卒（12期生）

出身高校：秋田県立秋田南高校
在学時研究室：情報薬科学分野

≫現在の職場を選んだ理由を教えてください。
地元・秋田で働けること、病院勤務であること、そして「がん専門薬剤師研修認
定施設」であることの3点が揃っていたのが決め手でした。加えて、実務実習で
の熱心な指導や、職場の雰囲気の良さ、学びやすい環境であることにも惹かれま
した。元・秋田で働けること、病院勤務であること、そして「がん専門薬剤師研
修認定施設」であることの3点が揃っていたのが決め手でした。加えて、実務実
習での熱心な指導や、職場の雰囲気の良さ、学びやすい環境であることにも惹か
れました。

≫職場の雰囲気を教えてください。
薬剤師だけでなく、薬剤助手の方々も含め、幅広い年代のスタッフが在籍してお
り、忙しい中でも和気あいあいとした雰囲気です。専門薬剤師を目指す先輩方も
多く、資格取得のための勉強方法やアドバイスを受けやすいのも心強いです。

≫現在の仕事内容を教えてください。
午前中は製剤室で抗がん剤の調製や在宅注射の調製、院内製剤の調製を担当しています。
午後は病棟業務や、翌日分の化学療法の処方監査などを行っています。

≫どんな時にやりがいを感じますか。
病棟業務において、患者さんの薬物療法上の問題点を見つけ出し、改善案を医師に
報告した結果、実際にその内容が治療に取り入れられ、患者さんの状態が快方に向
かったときです。また、患者さんから「困りごとが減った」と言っていただけた時
には、薬剤師としてのやりがいを強く感じます。

≫これまでの仕事で１番印象に残っていることは何ですか。
1年目のとき、病棟の看護師さんが、調剤室ではなく私のPHSに直接連絡をくださり、
薬剤について相談をしてくれたことです。自分の存在が信頼されていると実感でき、
非常に励みになりました。

≫後輩へのメッセージ
私自身、大学病院という環境に対して最初は尻込みしてしまった時期がありました。しかし今では、患者さんのため、自分の成長のために勇気
を持って飛び込んでよかったと思っています。少しでも大学病院に興味がある方は、ぜひ一度見学に来てみてください。そして、いつか一緒に
働ける日を楽しみにしています。

≫将来「こうなりたい！」という目標はありますか。
がん専門薬剤師の資格を取得し、緩和医療にも積極的に関わっていきたいと考えています。患者さんはもちろん、他の医療スタッフからも必要
とされる薬剤師になることを目指しています。

8:00 出勤

8:30 抗がん剤調製・在宅注射調製

12:30 昼休憩

13:30 化学療法監査

14:30 持参薬鑑別・面談

17:00 業務終了

勉強

19:00 帰宅

1日のスケジュール（一例）

INTERVIEW No.10

≫薬剤師（薬学部）を目指したきっかけを教えてください。
薬学部入学前は社会人をしていましたが、資格を得ることで生涯ずっと働き続け
られるような職種に転職したいと考え、薬剤師になることを目指しました。

2021年度年度入職

植村秀一

秋田県立リハビリテーション・精神医療センター
薬剤部勤務

2021年卒（9期生）

出身高校：
秋田県立本荘高校

在学時研究室：
薬物代謝動態学分野

≫現在の職場を選んだ理由を教えてください。
県立病院のため、経営が安定していると思ったから。また、研修や認定取得など
のバックアップ体制も充実していると聞いたから。

≫職場の雰囲気を教えてください。
業務内容で分からないことや困っていることがあっても、気軽に相談できる雰囲
気なので、安心して働ける職場です。

≫現在の仕事内容を教えてください。
一般調剤のほか、薬剤管理指導業務、医療安全対策やチーム活動（リスクマネジメント部会、栄養サポートチーム）などへ参加しています。

≫どんな時にやりがいを感じますか。
チーム活動などで多職種と連携して患者さんの治療について考えていくことで症状
が改善し、その結果退院することができた姿を見たとき。

≫これまでの仕事で１番印象に残っていることは何ですか。
なかなか症状が改善しない患者さんについて医師から相談を受け、処方提案を行った。
その処方により症状が改善した時はとてもうれしかったことが印象に残っています。

≫後輩へのメッセージ
当院は、脳血管障害などの患者さんの運動機能回復などを主な目的とするリハビリテーション科と、精神障害者の一般治療を目的とする精神科
を中心とした病院です。薬剤師は少人数ですが、効率よく業務を行っており、新人の方でも病棟業務やチーム活動など様々な業務に関わること
が出来ます。また、仕事とプライベートの両方を充実させたい人にも、おすすめの職場だと思います。

≫将来「こうなりたい！」という目標はありますか。
多職種連携の中で縁の下の力持ちのような存在になりたい。

8:30 出社

9:00 調剤

10:00 持参薬鑑別

12:00 昼休憩

13:00 服薬指導

15:00 チーム活動・委員会参加

17:15 業務終了

1日のスケジュール（一例）

地方独立行政法人秋田県立病院機構

秋田県立リハビリテーション・精神医療センター
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INTERVIEW No.11 岩手県職員（行政薬剤師）

≫薬剤師（薬学部）を目指したきっかけを教えてください。
当時は、医療関係の仕事に興味があり、薬剤師を目指しました。

2020年度入職

藤村 優

県北広域振興局保健福祉環境部
二戸保健福祉環境センター・二戸保健所

2020年卒（8期生）

出身高校：
岩手県立盛岡南高校

在学時研究室：
天然物化学分野

≫現在の職場を選んだ理由を教えてください。
大学の講義で行政薬剤師という職業があることを知りました。薬務を始め、食
品衛生や環境衛生など様々な業務に携わることができること。また、公務員の
ため福利厚生がしっかりしていることに魅力を感じ選びました。

≫職場の雰囲気を教えてください。
各々に担当業務が割り当てられ、責任を持って従事しています。困ったこと
があった際は、気軽に相談できる環境だと思います。

≫現在の仕事内容を教えてください。
薬局や医薬品販売業などの許認可業務から薬物乱用防止の啓発、献血
推進、食品衛生業務などを担当しています。
事務作業だけではなく、施設の立入検査や夏場は自生大麻の抜去など
で、以外と外に出る機会が多いです。

≫どんな時にやりがいを感じますか。
地域住民の方や事業者の方に感謝の言葉をいただいた時にやりがいを
感じます。

≫これまでの仕事で１番印象に残っていることは何ですか。
麻薬取締官と合同で麻薬取扱施設に立入検査をしたことです。普段の
業務からではわからない他職種の監視指導に対する考え方や見方につ
いて、知ることができたため印象に残っています。

≫後輩へのメッセージ
公務員は、土日祝日が休みで、通常の有給休暇の他にも夏季休暇もあり、プ
ライベートの時間を大切にしたい方にお勧めです。
試験勉強や実習で大変かと思いますが、就職してからが長いので、自分に
あった職場を見つけられるように就活も頑張ってください。応援しています。

≫将来「こうなりたい！」という目標はありますか。
県民の健康な生活の確保に貢献できる保健所職員になりたいです。

8:30 出社

9:00 収受書類・メール確認

10:00 申請書・届出書の事務処理

11:00 薬局開設の相談対応

12:00 昼休憩

13:30 給食施設立入検査

16:00 検査報告書作成

17:15 退勤

1日のスケジュール（一例）

INTERVIEW No.12 シミックCMO(株)西根工場

≫薬剤師（薬学部）を目指したきっかけを教えてください。
高校教師だった父から、「岩手医科大学に薬学部が新設されたからオープンキャ
ンパスに参加してみたら？」と勧められたのがきっかけです。そこで大学の講義
や実習を体験し、薬学に興味を持ちました。

2022年度入社

小山田早紀

製造部 包装二課1係配属
2015年卒（3期生）

出身高校：
岩手県立盛岡第二高等学校

在学時研究室：
分子生物薬学講座

≫現在の職場を選んだ理由を教えてください。
病院や薬局以外で自分の知識や経験を活かせる職業を探した際、母方の実家があ
る八幡平市に医薬品製造の工場があることを知りました。地元の岩手から全国に
薬を届ける仕事にやりがいと魅力を感じた為、入社を希望しました。

≫職場の雰囲気を教えてください。
みなさん明るく優しい方ばかりで、困ったことがあると親身に相談に乗ってくだ
さいます。工場というと男性が多いというイメージがありますが、力仕事や高所
作業などは自分の出来る範囲の業務を任せられるので、女性でも働きやすい職場
環境だと思います。

≫現在の仕事内容を教えてください。
現在は製造部包装課に配属されており、主に顆粒剤を分包シートに封入し、ケースに梱包する業務を行っています。

≫どんな時にやりがいを感じますか。
手順書や製造記録の改訂作業、機械の校正作業など、生産の安定効率化に
繋がる業務を任されやり遂げた時は、より一層の達成感を感じました。

≫これまでの仕事で１番印象に残っていることは何ですか。
初めて海外製品の生産業務に携わった時です。分包シートやラベルなどに
書かれている文字も全て英語で、自分が今包装している薬がいずれ海外の
患者様の手元に届くんだと実感し感動を覚えました。

≫後輩へのメッセージ
卒業後は調剤薬局や病院に勤務する方がほとんどだと思いますが、もし少しでも
医薬品製造に興味があれば、進路の一つとして考えていただけると嬉しいです。
皆さんと一緒に働けることを楽しみにしています！

≫将来「こうなりたい！」という目標はありますか。
日々自己研鑽し、いつか製造部という枠を超えて活躍できる人材になりたいです。

7:50 出社

8:05 朝礼

8:20 包装工程ライン作業

12:45 昼休憩

13:45 事務作業

(製造記録や手順書の改訂、電子記録化への移行作業、

備品管理・備品購入など)

15:30 包装工程ライン作業

16:45 業務終了

1日のスケジュール（一例）
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INTERVIEW No.13 株式会社ライブリー

≫薬剤師（薬学部）を目指したきっかけを教えてください。
高校生の頃から化学に興味があり、医療職に憧れもあったので薬学部に入学しま
した。実務実習を経て今まで学んできた知識で患者様の役立てることを知り、薬

剤師として働くことを決めました。

2023年度入社

千葉真由

株式会社ライブリーコスモ調剤薬局
2023年卒（11期生）

出身高校：盛岡中央高
校

在学時研究室：生体防御学分野

≫現在の職場を選んだ理由を教えてください。
薬局見学に参加した際のアットホームな雰囲気とスタッフの方々の温かい人間性
に惹かれてライブリーを選びました。楽しいだけではなく様々な資格に挑戦でき
る環境も整っており、自己成長しながら長く働ける環境だと思います。

≫職場の雰囲気を教えてください。
明るく和気あいあいとした雰囲気です。
また、患者様を一番に考えて前向きに向き合うスタッフが多い職場です。

≫現在の仕事内容を教えてください。
処方箋に基づいた調剤・鑑査・服薬指導をはじめ、在宅業務やOTC医薬品の販売も行っています。
また、リクルーターとして薬学生の方ともお話しさせていただいています。

≫どんな時にやりがいを感じますか。
生活習慣病などの慢性期疾患を扱うことが多いため、症状が劇的に改善するような症例は
無いですが、定期的に来局される患者様がきちんと薬を飲んで安定している様子を見るたびに、
元気な方々が元気で居続けられるサポートが出来ていると実感し、とてもやりがいを感じます。

≫これまでの仕事で１番印象に残っていることは何ですか。
薬局は処方箋を持って薬を貰いに行く場所、という印象を持たれている方は多いと思います。
私の配属先では処方箋が無くても健康相談などで立ち寄ってくださる方が多く、まさに「地域密着」を体現したような店舗です。
入社当初はこんなに地域の方々に愛されている薬局があるのかと驚きましたが、今はそんな環境で仕事ができることを誇りに思います。

≫後輩へのメッセージ
病院・ドラッグストア・薬局と様々な選択肢があるので、
まずは気になる企業のセミナーや見学会に参加してみることをオススメします。
国家試験の勉強も大変だとは思いますが、苦労を乗り越えた分だけ
優しい医療従事者になれると思いますので是非頑張ってください。
皆様と一緒に働ける日を楽しみにしています。

≫将来「こうなりたい！」という目標はありますか。
患者様が日常生活において、健康や薬に関することでふと疑問を感じた時に
「今度あの人に聞いてみよう」と思い出してもらえる薬剤師になりたいです。

8:00 出勤

9:00 調剤、鑑査、服薬指導

12:00 お昼休憩

13:00 薬歴入力、在宅業務、在宅管理

17:00 退勤

1日のスケジュール（一例）

INTERVIEW No.14 株式会社アオキファーマシー かるがも薬局山岸店

≫薬剤師（薬学部）を目指したきっかけを教えてください。
小さい頃から病院通いや入院をしていたため、医療関係者と密接にかかわること
が多かったことや親から勧められたことがきっかけとなっています。

2021年度入社

新沼実季

かるがも薬局山岸店勤務
2018年卒（6期生）

岩手県立大船渡高等高校

在学時研究室：臨床医化学講座

≫現在の職場を選んだ理由を教えてください。
①普段さんさ踊りに携わっており盛岡中心の薬局でお休みを取りやすい体制の為。
②学生の頃、実習時に在宅医療にかかわった際に今後もやっていきたいと思い、
在宅医療を積極的に行っている薬局を探して現在の職場を見つけました。

≫職場の雰囲気を教えてください。
外来の他にも施設や個人宅の訪問が多いためバタバタするときもありますが、み
んなで声を掛け合い、お互いをカバーしあえる環境です。

≫現在の仕事内容を教えてください。
現在の職場では外来担当時と施設担当時とで異なります。
外来担当時は処方監査、調剤業務、Audy(監査ｼｽﾃﾑ)、調剤監査、服薬指導です。(特別養護老人ホームも担当していますので薬のセットも行って
います)
施設・個人宅の訪問担当時は訪問診療時の同行、調剤監査、薬のセット前準備(ホチキス留めや日付ｼｰﾙ貼り等）、薬セット、定期訪問による体
調確認、薬歴記載・報告書の作成、多職種連携会議への参加等です。(外来担当の内容を行うこともあります）

≫どんな時にやりがいを感じますか。
訪問診療の同行を行っている際、Drに聞かれた内容に答えられた時や外来の患者様でも施設や個人宅でも「いつもありがとう」と声をかけてい
ただいた時は、やっていてよかったなと感じます。

≫後輩へのメッセージ
大学では勉強の日々で大変かと思いますが、実習時に自分に合った薬局を探してみ
るのもいいと思います。
私たちアオキファーマシーでは体験や見学もできますのでいつでも連絡をください。
家賃補助9割など嬉しい制度もありますよ。皆さんと働ける日を楽しみにしています。

≫将来「こうなりたい！」という目標はありますか。
知識や経験豊富な薬剤師になりたいと思っています。そのためには、日ごろからの
勉強も欠かせませんが、いろんな患者様や多職種とのコミュニケーションをとるよ
うにしています。

9:00 出社

10:00 施設訪問

12:00 昼休憩

13:00 報告書作成

外来・施設の一包化等

18:00 業務終了・退勤

1日のスケジュール（一例）
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INTERVIEW No.15 株式会社ネクストイノベーション

≫薬剤師（薬学部）を目指したきっかけを教えてください。
元々はいろいろなりたい職業があったのですが、薬剤師がいいんじゃない？と親
に勧められたのがきっかけです。薬を扱う職業にも興味があったため、薬剤師を
目指すことにしました。

2019年度入社

野中翔太

あんず薬局勤務
2019年卒（7期生）

出身高校：
岩手県立北上翔南高校
在学時研究室：

機能生化学分野

≫現在の職場を選んだ理由を教えてください。
在学中の薬局実習であまりかかわることのできなかった領域の処方や患者さんと
のかかわり方を勉強したいと思い、眼科・小児科の門前を選びました。また、他
店舗の応援もあるため幅広く勉強できています。

≫職場の雰囲気を教えてください。
みんなで和気あいあいと仕事をしています。誰かの誕生日にはケーキを作ってく
るなど、職場全体の人間関係は良好だと思います。

≫現在の仕事内容を教えてください。
調剤、監査、投薬が主な仕事です。それに加えて患者さんからの電話相談や、病院からの問い合わせに対応することもあります。

≫どんな時にやりがいを感じますか。
患者さんや医師に頼られたときにやりがいを感じます。
自分が提案した内容などが処方箋に反映された時がうれしいですね。

≫これまでの仕事で１番印象に残っていることは何ですか。
糖尿病の患者さんで、他薬局より糖尿病禁忌の薬剤が処方され服用している患者さんがいました。処方医に情報提供したところ、次の来局時に
は禁忌薬が中止になっており、血糖値の改善が見られたため介入してよかったと感じました。

≫後輩へのメッセージ
薬剤師資格を持っていると、さまざまな職業にチャレンジできるかと思いますが、そんな中で患者さんとの距離が近いのが調剤薬局の魅力です。
患者さんと積極的にかかわって仕事をしたいと考えている人はぜひ調剤薬局を目指しましょう

≫将来「こうなりたい！」という目標はありますか。
深く広く知識を持って、患者さんに真摯に向き合える薬剤師が目標です。
薬のこと以外にも多岐にわたってアドバイスもできるようになりたいです。

INTERVIEW No.16 MiK株式会社

≫薬剤師（薬学部）を目指したきっかけを教えてください。
父が医療関係の仕事に従事していたため幼いころから医療が身近にあり、
自分も医療の分野で人の役に立てる仕事をしたいと考えていました。

2019年度入社

安田理美

MiK株式会社
ひまわり薬局新青森駅前店勤務

2013年卒（1期生）

出身高校：
青森県立弘前高校

在学時研究室：
天然物化学講座

≫現在の職場を選んだ理由を教えてください。
結婚を機に転職したためライフワークバランスが取れることを第一に選びました。
現在ではその利点に加えて在宅や実務実習などで自分の経験を積めることが、
現在の会社で働き続ける大きな理由です。

≫職場の雰囲気を教えてください。
チームワークが良く、一人ひとりが自分の得意なことを活かして働く職場です。
うまくいったことも改善点も、必要なことをしっかり伝えられる雰囲気です。

≫現在の仕事内容を教えてください。
処方せんに基づいた調剤、監査、服薬指導。
在宅訪問や実務実習生の指導、
社内の薬剤師研修システムの構築等にも従事しています。

≫どんな時にやりがいを感じますか。
実務実習において指導している学生の成長を感じられたとき。
実習最終日に学生が「自分自身にワクワクする気持ちを持って終えること」を
私自身の目標にしています。これからの自分に期待し嬉しそうに挨拶している学生の
頼もしい姿を見られたときが、やりがいを感じる瞬間です。

≫これまでの仕事で１番印象に残っていることは何ですか。
在宅で関わった患者様がお亡くなりになった後にご家族様とお話する中で、
「大変なこともあったけど、これでよかった。」という言葉が聞けたとき。
在宅での介護が患者様本人だけでなくご家族様にとっても大切な時間であることを実感しました。
そこに薬剤師として関わる責任を感じると同時に、
振り返ったときに「これでよかった。」と思ってもらえるような仕事をするという目標ができた出来事でした。

≫後輩へのメッセージ
学生時代を悔いなくすごすことが社会人になってからの心の支えになります。たくさん学んで、遊んで、毎日を楽しんでくださいね。
就職先もいろいろな会社を見て自分がこれだと譲れない共通点を見つけてみてください。そのためのお手伝いができれば幸いです。
風通しがよく、学びや挑戦を後押ししてくれる弊社に興味がある方はぜひ一度見学にいらしてください。

≫将来「こうなりたい！」という目標はありますか。
プライマリ・ケアを専門に学び、未病の段階から最期まで「患者様の人生に寄り添う薬剤師」になりたいと考えています。
薬学的な知識だけではなく医学、介護など多職種のことも理解し幅広い知識を身につけられるよう日々学んでいます。

8:30 出社

9:00 タスク整理、書類作成、施設調剤など

10:00 調剤、監査、服薬指導

13:00 昼休憩

15:00 調剤、監査、服薬指導、在宅訪問

17630 業務終了(時短勤務)

1日のスケジュール（一例）
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INTERVIEW No.17 ラッキーバッグ株式会社

≫薬剤師（薬学部）を目指したきっかけを教えてください。
小学生の頃、市販の風邪薬を服用した時に、なぜこの小さな錠剤を飲んで病気
が治るのか不思議に思ったため。

2022年度入社

吉谷地 晴樹

とがみ薬局勤務
2022年卒（10期生）

出身高校：
盛岡市立高校

在学時研究室：
分子細胞薬理学分野

≫現在の職場を選んだ理由を教えてください。
地元である岩手県を含めた東北で働きたいと思い、東北内で店舗展開していて、
自分の希望するエリアで働くことが出来ると考えたため。また、会社規模的に
早期から自分のやりたいことができると考えたため。

≫職場の雰囲気を教えてください。
人間関係がよいため、先輩にも意見を述べられる雰囲気があり、仕事も積極的に
取り組みやすい環境です。また、有給もとりやすいですし、育休を取っている男
性の先輩も多く、ワークライフバランスを充実させることができます。≫現在の仕事内容を教えてください。

調剤、投薬、居宅対応などの薬剤師としての基本業務を行いつつ、
管理薬剤師として、店舗管理や、薬局スタッフのマネージを行っています。

≫どんな時にやりがいを感じますか。
投薬をはじめとした患者さんとの触れ合いにやりがいを感じます。
また、薬局スタッフとともに患者さんから求められる店舗づくりを行う事や、
スタッフが働きやすい環境を整えるところにもやりがいを感じます。

≫これまでの仕事で１番印象に残っていることは何ですか。
入社後の研修で新規開局店舗に配属になり、新規店舗の開発に携われたこと。
新規開局店舗を経験することはそんなに多くないと思うので、良い経験でした。
問題点を見つけ解決策を提案してきた経験は、その後多くの所で役に立っています。

≫後輩へのメッセージ
ラッキーバッグでは山形県内はじめ岩手にも複数店舗があり、店舗間の交流が盛んなため、多くの薬剤師/事務スタッフと関わる機会があり、
考え方や働き方など多くの刺激を受けることができます。また、県立病院敷地内薬局である「最上センター薬局」は、フルオートメーション化
の調剤室を有していて、東北だけでなく、全国的にも珍しい薬局となっており、国が求めている対人業務を中心に業務出来る薬局になっていま
す。今後の薬剤師像を考えるよいきっかけになると思いますので、ぜひ見学に来てください。その際は山形の美味しい食事も楽しんでください。

≫将来「こうなりたい！」という目標はありますか。
これまで、ヘルプも含め複数店舗で勤務しており、多くの科を経験してきました。
今後はその経験をもとに、一人一人の患者さんに寄り添える薬剤師になること、
また、そのようなスタッフを一人でも多く育てられる薬剤師になりたいです。

9:00 出社後、調剤/投薬

12:00 昼休憩

13:00 午後勤務開始

スタッフとの面談、在宅業務等

18:00 業務終了

1日のスケジュール（一例）

INTERVIEW No.18 アイングループ

≫薬剤師（薬学部）を目指したきっかけを教えてください。
「人と直接関わる仕事がしたい」、「人のために働きたい」と考えたことが
きっかけで薬剤師という仕事を見つけました。

2025年度入社

小原優良

アイン薬局 築館店勤務
2025年卒（13期生）

出身高校：
専修大学北上高校

在学時研究室：
機能生化学分野

≫現在の職場を選んだ理由を教えてください。
手厚い新入社員研修があり、不安なく働き始められると思ったからです。
また、充実した福利厚生にも惹かれました。

≫職場の雰囲気を教えてください。
一言で表すと、皆さん優しくてアットホームな雰囲気の店舗です！

≫現在の仕事内容を教えてください。
保険薬剤師の登録が完了すると服薬指導もできるようになるので、その時に向けてロールプレイや勉強を行い、少しずつ処方鑑査もしています。
知識も経験も豊富な先輩方が丁寧に指導してくださり、日々新しい学びがたくさんあります。

≫どんな時にやりがいを感じますか。
処方鑑査で疑義を見つけ、学生時代に学んだことを活かせている
と実感したときにやりがいと手応えを感じました。

≫これまでの仕事で１番印象に残っていることは何ですか。
約３週間にわたる埼玉県大宮市での新入社員研修で、同期と切磋
琢磨しながら、店舗配属に向けて勉強していた日々が印象に残っ
ています。

≫後輩へのメッセージ
アインの新入社員研修では、薬学的知識だけでなく身だしなみやコミュニケーションスキルなどの社会人マナーを学ぶ期間もしっかり設けられ
ているので、新人誰しもが抱え得る不安を小さくしてから働き始めることができます。また、店舗配属後にはOJTトレーナーの先輩を中心に丁寧
な指導を受けられて、ちいさな疑問もすぐに解消することができます。実際に店舗で働き始めてからも新人研修で学んだことを発揮する場面が
たくさんあり、研修を受けられて良かったとつくづく感じています。
大学では卒業試験や国家試験勉強などで大変なことがたくさんあると思いますが、自分に合った職場を見つけられるよう、ぜひ皆さんには就職
活動も頑張っていただきたいです。

≫将来「こうなりたい！」という目標はありますか。
服薬指導解禁後は、患者様としっかりコミュニケーションを
とって、困ったときにすぐ頼っていただけるような薬剤師に
なりたいです。

9:00 出勤

10:00 調剤、鑑査

12:00 昼休憩

13:00 調剤、鑑査

16:00 OJTから手技等のレクチャー

18:00 退勤

1日のスケジュール
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INTERVIEW No.19 アイセイ薬局

≫薬剤師（薬学部）を目指したきっかけを教えてください。
小さいときに薬局で薬をもらったときに、体の中でどういった働きをしているの
か興味をもったのがきっかけです。

2023年度入社

I.A

アイセイ薬局富士宮店勤務
2023年卒（11期生）

出身高校：
秋田県立大曲高校

在学時研究室：
薬物代謝動態学分野

≫現在の職場を選んだ理由を教えてください。
充実した福利厚生にも魅力を感じましたが、仙台での就活イベントで知り合った
担当者さんが親身になって就活相談にのってくれたのが決め手でした。店舗見学
もさせていただき雰囲気を肌で感じることができました。

≫職場の雰囲気を教えてください。
全体的に穏やかな人が多い印象です。上長にも意見が言いやすい、相談しやすい
雰囲気です。

≫現在の仕事内容を教えてください。
外来業務（内科・循環器門前）、施設在宅、個人在宅

≫どんな時にやりがいを感じますか。
患者様から「ありがとう」のお言葉をいただいた時、やってよかったとやりがいを感じます。

≫これまでの仕事で１番印象に残っていることは何ですか。
個人在宅に伺い、生活状況を見て薬剤の管理方法を患者様と相談して決めました。
結果、QOL向上につながったことで仕事をしたと実感を持てたことが印象に残っています。

≫後輩へのメッセージ
現在も薬剤師は多種多様のところで求められています。
勉強している知識が実践で発揮できるよう頑張ってください。応援しています。

≫将来「こうなりたい！」という目標はありますか。
患者様目線で考え、提案できる薬剤師が目標です。
ちょっとしたことでも相談していただけるようコミュニケーションをとっていきたいです。

休日は旅行など
プライベートも
充実しています！

同じ店舗で勤務している8期生の先輩（左）と一緒に撮影

INTERVIEW No.20 株式会社ファーマみらい（共創未来グループ）

≫薬剤師（薬学部）を目指したきっかけを教えてください。
幼い頃から理科や化学が大好きだったこと。
また、友人の実家が開業医だったので医療人を目指すきっかけになりました。

2019年度入社

髙橋純

共創未来鹿角薬局勤務
2019年卒（7期生）

秋田県立能代工業高校出身
在学時研究室：臨床医化学分野

≫現在の職場を選んだ理由を教えてください。
大手の調剤薬局を希望しており、複数社で悩んでいましたが、実習先となった
当社で、上長となる方や働く方々の人柄の良さが決め手となりました。

≫職場の雰囲気を教えてください。
仲良くフレンドリーで風通しの良い職場です。支援で出向く他店舗も、
和気あいあいとした環境で、仕事もしやすいです。

≫現在の仕事内容を教えてください。
自店舗では調剤業務や店舗内の様々な取り纏めへ対応し、上長であるブロック長へ相談報告を行っています。
また色々な店舗に支援に出向く事もあり、勤務する薬局が1店舗に絞られない為、幅広い知識の習得に繋がっています。

≫どんな時にやりがいを感じますか。
患者さんからの指名を受けた時や、感謝の言葉を貰った時。
また、自店舗の業績UPにもやりがいを感じます。

≫これまでの仕事で１番印象に残っていることは何ですか。
担当の患者さんに異動になることを伝えた際に、涙を流してくれたこと。

≫後輩へのメッセージ
当社は、上長の人柄に長けた企業です。
社会人になると人間関係で悩む方がとても多いと思いますが、
その心配の一つを安心に変えれる環境が整っている職場です。
ぜひ、私たちと一緒に頼れる上長の居る会社で働いてみませんか？

≫将来「こうなりたい！」という目標はありますか。
近隣の患者さんが、なにかあった際に立ち寄ってくれる
信頼のおける薬局と薬剤師になりたいです。

8:45 出勤、開局準備、朝礼

9:00 調剤・監査・投薬・薬歴入力など

12:30 昼休憩

13:30 調剤・監査・投薬・薬歴入力

18:00 業務終了

1日のスケジュール（一例）

東北エリアの社員と！
この写真に岩手医科大学卒の

仲間が2名居ます！）
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INTERVIEW No.21 日本調剤株式会社

≫薬剤師（薬学部）を目指したきっかけを教えてください。
両親が薬剤師であったため、薬剤師という職が子供の頃から身近な存在でした。
両親の働く姿をみて、私も薬を通じて地域の方たちの健康を守ることに貢献した
いと思ったことが1番のきっかけです。

2025年度入職

長澤茉依

日本調剤 盛岡中央薬局配属
2025年卒（13期生）

出身高校：
盛岡第四高校

在学時研究室：
地域医療薬学分野

≫現在の職場を選んだ理由を教えてください。
教育の充実です！新人研修はもちろんのこと、15ステップアップ研修という
e-Learning研修があり、薬学知識や店舗管理知識を5年間を通して学ぶことができま
す。他にも教育情報部が発信するスキルアップ講座や質疑応答システムなど、業務
中の疑問点を調べられる環境が整っている点も日本調剤を選んだ理由の1つです。

≫職場の雰囲気を教えてください。
盛岡中央薬局は若手が多い薬局です。歳が近い先輩が多く、業務中の分からない
ことを気軽に聞くことができる環境です。また、同期も配属店舗に2人いるため、
お互いに切磋琢磨して日々業務を行っております。

≫現在の仕事内容を教えてください。
調剤や服薬指導を主に行っています。日本調剤ではAI薬歴作成支援サービス「corte」や音声認識システム「AmiVoice」を導入しております。
「corte」を使用することで、服薬指導中の会話から、薬歴に必要な指導内容や患者さまが伝えた症状などの情報を生成AIが自動で要約してくれ
ます。薬歴記載にかかる時間を減らすことができ、その時間を他の業務に活用することができるためとても助かっています。

≫どんな時にやりがいを感じますか。
患者さまに薬について質問され、答えたときに「聞いてよかった。何かあったらまた聞くね。」
と笑顔を向けてくれた時にやりがいを感じます。患者さまの不安を1つ解消することができて良かったと
感じるとともに、患者さまの質問に答えられるように勉強を頑張ろうというやる気が起きます。

≫後輩へのメッセージ
就職活動の上で病院か調剤薬局かドラッグストアかなど、どこで働くか悩むこともあると思います。
そんな時は是非、見学やイベントに実際に参加してみて自分がその会社で働くイメージが湧くか、
その会社の雰囲気や方針が自分に合った会社なのかじっくり考えてみてください。
皆さんがここで働きたいと思える就職先を見つけられることを祈っています。
日本調剤にはジョブチャレンジ制度や認定・専門薬剤師取得サポート体制などもあり、
とても魅力が多い会社です。また、大学病院前の薬局も多く色々な処方に触れることもできます。
イベントもたくさん開催しているのでぜひ参加してみてください！ 皆さまとお会いできることを楽しみにしております。

≫将来「こうなりたい！」という目標はありますか。
日本調剤の研修制度なども活用して薬の知識を身につけ、患者さまが安心して相談ができる
薬剤師になりたいです。患者さまの不安を解消できるよう、今後も薬についての勉強を頑張ります。

INTERVIEW No.22 株式会社 薬王堂

≫薬剤師（薬学部）を目指したきっかけを教えてください。
親戚に薬剤師がおり、薬や生活面について様々な知識があり魅力があったため。

2022年度入社

髙橋 太志

薬王堂薬局西徳田店勤務
2020年卒（8期生）

出身高校：
秀光中等教育学校

在学時研究室：
分子細胞薬理学分野

≫現在の職場を選んだ理由を教えてください。
職場見学をさせていただいた際の雰囲気がとても良かったため。

≫職場の雰囲気を教えてください。
出身大学が同じ先輩がおり、わからないことはすぐに聞ける雰囲気のためとても
良い。

≫現在の仕事内容を教えてください。
調剤業務全般、患者様への服薬指導。

≫どんな時にやりがいを感じますか。
患者様から感謝を伝えられた時。

≫これまでの仕事で１番印象に残っていることは何ですか。
在宅業務で患者様の自宅へお伺いして服薬支援を行ったこと。
薬局でのパーテーションを介した関係ではなく、より近くで患者様のサポートをできたことがとても印象的でした。

≫後輩へのメッセージ
薬剤師は調剤業務だけではなく、研究、MR、麻薬取締官など一つの資格で幅広く活躍することができる夢のある仕事です。
患者様はもちろん家族や友人からも頼られる存在になれます。勉強はとても大変で資格を取るのに時間はかかりましたが、その価値は十分にあ
る資格だと思います。勉強を頑張りつつ、時には息抜きをして頑張ってください。

≫将来「こうなりたい！」という目標はありますか。
薬だけではなく、介護や食事、栄養に関する幅広い知識を身に着けた薬剤師。
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INTERVIEW No.23 株式会社カワチ薬品

≫薬剤師（薬学部）を目指したきっかけを教えてください。
幼少期から医療に興味があり、その中でも特に薬に強い興味があったので、医療
現場などで活躍する薬剤師を目指したいと思い、薬学部への進学を考えました。

2013年度入社

松本成華

カワチ薬局 花巻店配属
主任 兼 管理薬剤師
2013年卒（1期生）
岩手県立花巻北高校

在学時研究室：
機能生化学講座

≫現在の職場を選んだ理由を教えてください。
ドラッグストアではサプリメントや健康食品などの商品を幅広く取り扱っている
ため、調剤だけではなくOTCなどの知識を身につけることができると思い、現在
の職場を選択しました。

≫職場の雰囲気を教えてください。
調剤薬局併設型の店舗なので、薬剤師以外にも登録販売者や管理栄養士・栄養士
など他のスタッフと連携することがあり、スタッフ間のコミュニケーションを活
発に行っているため、職場の雰囲気は常に明るく良好です。

≫現在の仕事内容を教えてください。
処方箋受付などの調剤業務だけではなく、OTCや健康相談を受けることもあります。
また、病気や薬について学ぶため、当社の教育システムのe-ラーニングを実施しています。

≫どんな時にやりがいを感じますか。
薬の説明や服薬指導を通じて、症状が改善したり副作用を未然に防ぐことができた際に、
患者様から感謝の言葉を伝えられた時にやりがいを感じます。

≫これまでの仕事で１番印象に残っていることは何ですか。
新人時代に、何回か連続で服薬指導をした患者様に顔や名前を憶えていただいたことが
とても嬉しかったです。また、OTCの接客で、勧めた商品が身体に合って症状が良くなった
とお褒めの言葉を頂いたのも印象に残っています。

≫後輩へのメッセージ
調剤・OTC両方の知識を身につけたいのであれば、調剤薬局併設型の
ドラッグストアがお勧めです。
就職活動を通じて色々な企業の特色を見て、自分に合った環境や
働き方ができる場所を見つけてください。

≫将来「こうなりたい！」という目標はありますか。
薬の作用・副作用・飲み合わせなど、薬に関する幅広い知識を身につけ、
患者様から信頼される薬剤師になりたいです。患者様の健康を守るという責任を持ち、
常に最善を尽くす姿勢を持ちたいです。

9:00 出社・開局準備（清掃、機器の立ち上げ等）

調剤業務、患者様・お客様対応（カウンセリング）

13:00 お昼休憩

14:00 ｅ-ラーニング

15:00 調剤業務、患者様・お客様対応（カウンセリング）

閉局準備（機器類などの清掃）

18:00 退勤

1日のスケジュール（一例）

INTERVIEW No.24 スギ薬局

≫薬剤師（薬学部）を目指したきっかけを教えてください。
漠然とした医療職への憧れがきっかけです。その中で薬剤師は、患者様と直接関
わり、服薬指導や健康相談を通じて地域医療に貢献できる点に魅力を感じたため
薬剤師を目指しました。

2025年度入社

三浦文佳

スギ薬局/東大宮店勤務
2025年卒（13期生）

出身高校：
花巻北高等学校

在学時研究室：
薬学教育学分野

≫現在の職場を選んだ理由を教えてください。
調剤とOTCの両方に携わり、地域密着型で患者様と直接向き合える環境に魅力を
感じたことが一番の理由です。また、福利厚生や研修制度が充実しており、プラ
イベートと両立しながらキャリアアップを目指せることも理由の一つです。

≫職場の雰囲気を教えてください。
先輩薬剤師さんや医療事務さんとのコミュニケーションが活発に行われているた
め、業務中の不安や相談をしやすい環境が整っています。

≫現在の仕事内容を教えてください。
主に調剤業務、服薬指導、OTC販売を行っています。また、新人研修が月に数回あります。

≫どんな時にやりがいを感じますか。
患者様から感謝の言葉をいただいた時にやりがいを感じます。

≫これまでの仕事で１番印象に残っていることは何ですか。
患者様が市販薬を購入される際、服用中の薬との相互作用を考慮して適切な市販薬を販売し、
患者様から感謝の言葉をいただいたことが一番印象に残っています。

≫後輩へのメッセージ
「こんな業務をやってみたい」などのチャレンジの声には先輩薬剤師がしっかり後押ししてく
れて新人でも成長の機会があることが魅力です。チャレンジ精神と向上心のある方、ぜひ一緒
に働きたいです。

≫将来「こうなりたい！」という目標はありますか。
患者様一人ひとりに寄り添い、この薬剤師だから安心と感じてもらえる信頼関係を築きたいです。
また、なんでもチャレンジし、吸収し、幅広い知識を身につけた薬剤師になりたいです。
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INTERVIEW No.25 株式会社医学アカデミー 薬学ゼミナール

≫薬剤師（薬学部）を目指したきっかけを教えてください。
中学生の頃、職業体験で薬局を訪れた際、薬剤師さんの働く姿に魅力を感じたこ
とがきっかけです。薬の知識だけではなく、思いやりに溢れた仕事であることを
教えてくださいました。

2023年度入社

齊藤 百香

株式会社医学アカデミー
薬学ゼミナール 仙台教室配属

2022年卒（10期生）
青森県立青森東高等学校出身
在学時研究室：創剤学分野

≫現在の職場を選んだ理由を教えてください。
私自身、薬学ゼミナールの学生として通っていたこともあり、私が経験したこと
が役立つ職業は講師しかないと感じたことが一番の理由です。国試浪人の時期は、
不安と孤独で苦しいと感じる時間が多いです。しかし国家試験を合格するには、
勉強面だけでなく精神面の強化も大事になってきます。薬学ゼミナールの講師の
方々にはその両方をサポートして頂き、私自身合格を掴みとれたので、その恩返
しの気持ちと継承したい気持ちがあり、この職業を選びました。

≫職場の雰囲気を教えてください。
学生が楽しく勉強できるように、講師一同明るく元気な方が多いです。講師力は先
輩後輩関係ないので、良い部分は学び、改善点は指摘しあう切磋琢磨できる雰囲気
です。また、1年目から講習会リーダーや説明会取り組み担当、外部講義等を経験
することができるので、スキルアップの向上ができる職場環境となっています。

≫現在の仕事内容を教えてください。
科目は法規・制度・倫理を担当しております。
【仕事内容】内部/外部講義、学生対応（質問/面談）、
科目業務（テキスト・テスト類・模試作成、解説動画撮影）、
教室業務（講習会企画・運営、イベント）etc…

≫どんな時にやりがいを感じますか。
もちろん学生が合格を掴んだ瞬間に立ち会える時です！講師は学生と二人三脚
で1年間国試合格のためだけに全力で歩みます。どうしたら点数を取れるかそ
ればかりを考え、精神共に強化していきます。そのため学生が合格した時は自
分のことのように嬉しいですし、合格後は、薬剤師として頑張っている姿を見
せに教室まで遊びに来てくれることも楽しみの１つです。

≫これまでの仕事で１番印象に残っていることは何ですか。
面談時に「法規は嫌いだから捨てていいですか？」と学生から言われた事が
あります。苦手ではなく「嫌い」と直接伝えられたことはなかったので、初
めは戸惑いました。ただ、自分の講義と接し方で根気よくサポートした結果、
「先生のおかげで法規が好きになりました。」と伝えてくれました。国試の
法規は満点を取り、笑顔で合格して薬剤師になってくれたことは本当に嬉し
かったです。

≫後輩へのメッセージ
私は人前に立つことが苦手でしたが、今は数百人の前で講義ができ
ています。研修サポートも充実しているため講義デビューまで安心
して迎えることができます。学生の喜ぶ瞬間に立ち会えることが、
この職の一番の魅力です。ぜひ興味のある方はチャレンジしてほし
いです。

≫将来「こうなりたい！」という目標はありますか。
今は法規という科目の講師ですが、将来は全科目を教えられる講師になり
たいです。一人でも多くの薬学生を合格させられる講師へと成長します。
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■保険薬局
アイセイ薬局
アイングループ
アオキファーマシー
イクミグループ
いまいメディカルグループ
医薬品情報センター
岩手保健企画
ウイング
オオノ（ひかり薬局・プラザ薬局）
クオール
クラフト(さくら薬局グループ)
クリエイトエス・ディー
サノ・ファーマシー
サングループ
シップヘルスケアファーマシー東日本
総合メディカル
トミザワ薬局
日本調剤
ファーマみらい
ファーマライズホールディングス
メディカルシステムネットワーク（なの花薬局）
メディワークス盛岡
ライブリー
ラッキーバッグ
ワークイン　つくし薬局

他
■ドラッグストア
イオン東北株式会社
ウエルシア薬局
カワチ薬品
クスリのアオキ
サンドラッグ
スギ薬局
ツルハホールディングス
マツモトキヨシ
薬王堂

他

■薬系以外
ファーマプロダクト
学校法人医学アカデミー薬学ゼミナール

他

■進学
岩手医科大学大学院薬学研究科
東京大学大学院医学系研究科
秋田大学大学院医学系研究科
金沢大学医薬保健学統合研究科医学専攻
慶應義塾大学大学院薬学研究科薬学専攻

■製薬企業（MR）
エーザイ
グラクソ・スミスクライン
中外製薬
Meiji Seikaファルマ

■CRO・SMO
エシック
エーツーヘルスケア

■医薬品卸
バイタルネット

■公務員
防衛省航空自衛隊
厚生労働省　東海北陸厚生局　麻薬取締部
岩手県
青森県
宮城県
山形県

■医薬品・医療関連企業
大陽日酸
東和薬品
ニプロファーマ
日本全薬工業
富士フイルム和光純薬

■医療機関
岩手医科大学附属病院
岩手県医療局（岩手県立病院）
秋田赤十字病院
秋田大学医学部付属病院
イムス明理会仙台総合病院
大崎市民病院
川久保病院
北上済生会病院
啓愛会
国立病院機構北海道東北グループ
市立秋田総合病院
JA秋田厚生連
仙台市立病院
総合花巻病院
手稲渓仁会病院
東北大学病院
徳洲会グループ
新潟大学医歯学総合病院
八戸市立市民病院
弘前大学医学部附属病院
星総合病院
明和会
盛岡赤十字病院
盛岡友愛病院
山形大学医学部附属病院

他

薬学部第1～13期生 主な就職・進学実績（2025年5月1日現在）
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